

Sujet : [INTERNET] Élevage aquacole Golfe Juan
De : > imagine3 (par Internet) <imagine3@free.fr>
Date : 18/03/2024 à 16:11
Pour : ddpp-icpe@alpes-maritimes.gouv.fr

Non pas de ferme !

Sujet : [INTERNET] Aquaculture enquête CANNES

De : > andre.bresch (par Internet)

Date : 18/03/2024 à 18:04

Pour : "ddpp-icpe@alpes-maritimes.gouv.fr" <ddpp-icpe@alpes-maritimes.gouv.fr>

Quelques réflexions sur l'agrandissement des fermes aquacoles. En particulier sur celles de golfe juan et Juan les Pins très près des plages, où l'été des milliers de gens vont se baigner. Si l'on se penche sur le vent du littoral, en particulier la brise journalière du sud vers le nord, l'on constate que tous les excréments, toutes les farines et produits médicamenteux que l'on donne à ces poissons, arrivent petit à petit sur nos plages et donc dans l'eau où l'on se baigne.

D'autre part ces fermes se trouvent (ou se trouveront) sur les trajectoires des bateaux de plaisance navigant dans la baie, en particulier la nuit. Danger.

Quant aux arguments concernant notre nourriture relire la réponse de Caroline Roose dans Nice Matin du 18 mars.